Zermatt Tourismus

Wer wagt, gewinnt!

Liebe Insiderinnen, liebe Insider

Sollen wir, sollen wir nicht? Diese Frage stellen sich zurzeit zahlreiche Veranstalter von Events in der ganzen Schweiz. Viele mussten bereits letztes Jahr ihren Anlass aufgrund der Corona-Pandemie sausen lassen. Und auch jetzt sind die Umstände nicht ideal: Zwar präsentiert sich die Lage zunehmend besser in Bezug auf die Regeln und Einschränkungen diesen Sommer, die Situation ist aber nach wie vor nicht klar. Darum haben bereits zahlreiche Grossveranstaltungen die Segel gestrichen und auch die Edition 2021 abgesagt.

In Zermatt ist es jedoch etwas anders: Mit dem Gornergrat Zermatt Marathon, dem Stechfest «Reine du Cervin», dem «Matterhorn Ultraks» und den beiden Kulturveranstaltungen «Zermatt Unplugged Summer Weekends» und «Zermatt Music Festival & Academy» wagen einige unserer Grossevents die Flucht nach vorne. Welche Umstände sie antreffen, ist noch nicht klar. Klar ist, dass sie ein erhebliches Risiko auf sich nehmen, ein Risiko, welches wir honorieren und die Anlässe unterstützen sollten, sei es als Teilnehmer, Zuschauer oder Helfer.

Herzlichst Daniel Luggen, Kurdirektor

